
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         DE         CIÊNCIAS         JURÍDICAS         E         ECONÔMICAS
-         CCJE

ATA         DA         OITAVA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         PROGRAMA         DE         PÓS
GRADUAÇÃO         EM         CIÊNCIA         DA         INFORMAÇÃO                  DA         UNIVERSIDADE
FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA         EM         10/05/2024

Ao(s)         dez         dia(s)         do         mês         de         maio         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às         catorze         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         videoconferência         a         oitava         sessão         ordinária         do(a)         Programa

de         Pós         Graduação         em         Ciência         da         Informação         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo

-         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de         Marta         Leandro         da         Mata         (Presidente),         Gleice         Pereira,

Henrique         Monteiro         Cristovao,         Luiz         Carlos         da         Silva,         Maira         Cristina         Grigoleto,         Rosa         da

Penha         Ferreira         da         Costa         e         Taiguara         Villela         Aldabalde,         com         a(s)         ausência(s)         de         Pedro

Ernesto         Fagundes,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Daniela         Lucas         da         Silva         Lemos.

Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta

a         sessão.         INFORME         1:         A         presidenta         iniciou         a         reunião         agradecendo         aos         professores         que

preencheram         a         planilha         com         os         dados         para         a         plataforma         sucupira         e         informou         sobre         a

necessidade         de         montar         uma         equipe         para         auxiliar         no         preenchimento         da         plataforma,         visto

que         essa         é         uma         demanda         grande         de         trabalho         e         também         porque,         no         próximo         ano,         além         do

quantitativo,         será         necessário         o         envio         de         relatório         qualitativo.         PAUTA         1:         Homologação

das         atas         das         reuniões         de         16/04/24         e         24/04/24.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade         o

texto         integral         das         atas.         PAUTA         2:         Homologação         do         Edital         n.         02/2024         referente

processo         seletivo         para         aluno         regular         do         PPGCI/UFES.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade,         após         discussão,         o         texto         integral         do         Edital         n.         02/2024         referente         processo

seletivo         para         aluno         regular         do         PPGCI/UFES         para         ingresso         em         2024/2.         Com         a         palavra,         o

Prof.         Henrique,         presidente         da         comissão         do         processo         seletivo,         considerando         as         etapas

estabelecidas         no         regimento         interno         do         PPGCI/UFES,         sugeriu         a         seguinte         ordem         para         a

realização         do         processo:         1º         etapa         (prova         escrita),         2ª         etapa         (avaliação         do         projeto),         3ª         etapa

(arguição         do         projeto)         e         4ª         etapa         (currículo         Lattes).         Sugeriu,         também,         a         redução         do

número         de         bibliografias         descritas         no         edital         para         a         prova         escrita         (atualmente         são         23

obras),         para         que         a         comissão         possa         focar         na         avaliação         da         competência         escrita         do

candidato         ao         mestrado         e         sendo         que         o         conhecimento         mais         aprofundado         da         CI         o         aluno         irá

adquirir         durante         o         curso.         Assim,         elaborou         uma         enquete         para         que         os         professores

escolhessem,         dentre         essas         obras,         as         mais         relevantes         para         a         Ciência         da         Informação         (em

torno         de         05         obras).         Destacou         que,         atualmente,         o         regimento         interno         do         programa         diz

muitas         coisas         com         precisão         sobre         o         processo         seletivo         e         a         ideia         é         que         em         breve         seja         feita

uma         reformulação         no         regimento         para         que         a         comissão         tenha         mais         liberdade         na

elaboração         dos         editais.         Com         a         palavra,         a         Profa.         Marta         informou         que,         conforme         o

processo         de         autoavaliação         do         PPGCI,         no         ano         de         2023,         com         a         observadora         externa,

Profa.         Dra.         Silvana         B.         G.         Vidotti,         foi         mencionado         as         normativas         da         Capes,         dentre         elas

que:         o         número         de         orientandos         por         docentes         permanentes         do         programa         devem         ser         no

mínimo         dois         ao         ano         e         o         número         de         orientandos         por         docentes         colaboradores         não         deve         ser

maior         que         o         dos         permanentes.         Essa         questão         afeta         diretamente         na         avaliação         do         Programa

perante         a         Capes.         Neste         sentido,         o         número         de         oferta         de         vagas         por         cada         docente         nos
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processos         seletivos,         permanente         e         colaborador,         deve         seguir         essa         prerrogativa.

Consequentemente,         o         número         de         vagas         ofertadas         no         processo         seletivo         -         Edital         n.

02/2024         -         tem         correlação         direta         com         essa         questão         e         com         a         discussão         realizada         na

reunião.         PAUTA         3:         Defesa         de         dissertação         -         Hellen         Bianca         Araújo         Periani.         Decisão:
Homologado(a)         a         banca         da         defesa         de         dissertação         de         Hellen         Bianca         Araújo         Periani.         Data:

14/05/2024         -         13h         (Horário         de         Brasília).         Banca         examinadora:         Profs.         Drs.         Taiguara

Vilella         Aldabalde         (orientador),         Shirley         Carvalhêdo         Franco         (coorientadora         -         UNB),

Gleice         Pereira         (membro         interno         -         PPGCI),         Hermes         Zaneti         Júnior         (membro         interno         -

PPGDIR/UFES)         e         Carlos         Guardado         da         Silva         (membro         externo         -         Universidade         de

Lisboa).         Suplentes:         Meri         Nádia         Marques         Gerlin         (PPGCI/UFES)         e         Cláudio         Gottschalg

Duque         (suplente         externo         -         UNB).         PAUTA         4:         Doc.         n.         23068.046755/2023-76         -         Relatório

de         atividades         de         estágio         docência         de         Gabriel         do         Nascimento         Barbosa.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade         o         relatório         de         atividades         referente         estágio         docência         de

Gabriel         do         Nascimento         Barbosa         (turma         2023).         Orientador         e         professor         responsável:

Taiguara         Aldabalde         Vilella.         Curso:         Arquivologia.         Disciplina:         Mediação         Cultural         em

Arquivos         (2023/2).         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a

presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Edma         Jantorno,         secretário(a)         do(a)

Programa         de         Pós         Graduação         em         Ciência         da         Informação,         lavrei         a         presente         ata         que,         após

lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         Vitória/ES,         10         de         maio         de

2024.

Marta Leandro da Mata

(Presidente)

Gleice Pereira

Henrique Monteiro Cristovao Luiz Carlos da Silva

Maira Cristina Grigoleto Rosa da Penha Ferreira da Costa

Taiguara Villela Aldabalde
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